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天天娱乐
吴奇隆:“惊情”不好看?
剪得我们也很无奈!

被网友称“苦等三年”的电视剧《步步惊情》开播即收视破一,随之有不少质疑声露出,随着剧集的发展观众也在寻找“转折”的
感觉。上周五,吴奇隆在公司接受平面媒体专访,回应被吐槽的剧情是因为剪辑,演员只能做好自己的部分,也直言结局大圆满可
能会被骂,更称“步步”续集可能更换男主角。谈及与刘诗诗差17岁的恋情,他也直言需要时间相处,现在要很努力去经营,“不知我
们的将来是对还是错”,他希望两人的感情基础扎得更稳更好,“将来可能会有很多不定性发生”。

《步步惊情》中商战斗智斗勇,谈及吴老板在现实中的商战风格,他笑称“吃亏就是占便宜”,“我不认为有人是最聪明的,可以把
所有好事都占尽”。

吴奇隆为了《步步惊情》的宣传可
谓尽心尽力,只是开播高收视下有不
少质疑声,比如剧情不合情和人物关
系凌乱。他希望大家完全看完再评
估,也无奈地称演员就是把角色演好,
还有剪接、配音、音效,有二次创作的
部分。“剪辑的过程不是我能够管得到
的,而且还有送审的过程。播出的版
本也不是浙江卫视剪的,可能是送审
之后回来的版本。很多事情是没有办
法的,但是我们每一个人在自己岗位
上问心无愧,如果大家觉得删减版不
满意,网上好像也有完整版。”

网友质疑也在于“惊情”与“惊心”
的关系,吴奇隆认为一开始剪辑的调
整会让大家有点困惑,“可能大家希望
延续感情,如果当成全新的戏来看没
太大问题。人物关系和情感的脉络有
延续,但只是情感的延续,其他部分不
可能一样,一个是清装戏一个是现代
戏”,直言没有看过第一部新加入看剧
的朋友有不错的回响。对于网友的比
较,吴奇隆反问道:“拍什么戏不比较
呢?戏跟戏之间,你不去比较,人家也会
比较,你的古装和时装戏也会被比较,
比如小虎队成员分开发展都怎么样了
也会比较。”

《步步惊情》结局拍摄很多版本,
吴奇隆直言最终版还是要看审查,

“Happy ending有 80%的人会骂”,因
为剧中的感情一直很重,如果大结局
简单圆满,大家觉得怎么这样就完了,
最好的戏剧是观众琢磨不透,观众都
很聪明,不想让他们觉得是习惯性的
结果,不能说是惊喜也至少会让观众
吓一跳。

面对质疑“步步”第三部还能否成
行?吴奇隆直言不一定会找自己跟刘
诗诗合作。“说不定人家觉得换一个男
主角挺好的,不是不可能的事情,任何
一个环境里都没有说非要谁不可。”

【谈剧集】
结局圆满会被骂,
续集可能换男主

之前吴奇隆与刘诗诗公布恋情,相
差 17岁也成为话题。两三年没有合作,
吴奇隆坦言还是有新的感觉,对方的戏
又进步了,“对戏的敏感度,还有默契度都
有提高,也能丢出新的东西和惊喜。演
员最怕的就是演戏没法达到互动”。对
手戏中会不会发生不愉快或者争执?吴
奇隆否认称不会。“每个人对戏有想法是
好事,比如结局戏,她觉得换一个方式更
好,我们就拍了另外一个,导演也觉得还
有一个更好,我们也很好奇最后用哪
个。”刘诗诗在剧中分饰两角,他笑称到
看到诗诗人到现场就知道她演谁,“诗诗
把蓝兰和张晓两个角色处理得很到位,
两个一模一样的人很重要是眼神方面的
处理,我觉得她做得很好,这个不容易”。

《步步惊情》中恋情是冥冥注定,自
己与刘诗诗也是“天注定”?吴奇隆自称
是慢热的人,“我需要时间去了解一个人,

‘惊心’后两年多我们没那么多联络也没
再合作,拍‘惊情’中了解更多,很多东西
是慢慢出现的。没有人知道将来是对还
是错,这个是很现实的。现在我们要很
努力去经营,但是不能当做是冥冥之中,
这么想就可以很不负责任了,你会觉得
反正冥冥之中就有”。

无数次被问谈婚论嫁,吴奇隆笑称
现在要谈“什么时间能见一面”,“能碰到
面的时间真的不多,整个月的宣传我们
就碰了两次,只能尽量做好工作,维持好
两人关系。”让他最无奈的是外人操心速
度太快了,“11月份才知道我们在一起,2
月份就有人问什么时候生孩子,我想这
跳得也太快了吧,中间好多步骤没做呢!
还有人问赶快生一个参加《爸爸去哪
儿》,我心想再怎么努力也有过程,怀孕到
生要一年吧,长大能参加节目要三四年
吧,五年后节目在哪儿都不知道。大家
认为你们孩子肯定好看赶快生啊,说得
跟买菜一样。我们很感谢大家祝福,但
是如果没有过程把感情基础扎得更稳更
好,将来可能会有很多不定性发生,那我
宁可是先花时间经营好”。

【谈诗诗】
不知将来对错,
互动有惊喜

《步步惊情》中云集商战戏份,现
实中吴奇隆也是老板,谈到自己真枪
实弹的商战风格时,他竟然称“吃亏就
是占便宜”,“这是我一直以来的一个
理念。因为其实我不认为有人是最聪
明的,可以把所有事情都算好、好事都
占尽,那样没有人会和你一起玩。我
觉得做生意是一回事,很重要一部分
是做人,不管你是演员还是做生意还
是什么身份,做人还是最重要最基本
的一个环节。如果做人很好,生意万
一有什么意外了,会有人帮你。生意
再好,做人不好,赚了再多钱又怎么样,
没人陪你玩。很多时候不管做什么事
情先把人做好。所以我宁可在一些事
业上面用吃亏的方式去处理。”

至于自己做老板最大的商业野
心,他笑称希望能在娱乐产业里完成
一个完整的产业链,“现在有电视剧制
作公司、电影制作投资、唱片公司、游
戏公司、后期制作动漫部门,已经有一
点雏形”。不过上市对于他来说就太
麻烦了,没办法操作自己的想象空间,
自己也不是花大钱的人,没有什么机
会花钱,也不会买飞机游艇,“我还在做
梦的年纪,允许我去做一个好玩的
梦”。

说到投资吃亏经历,吴奇隆笑称
常常做完全没有回报的投资,“我投资
的不是这件事,投资的是这群人,我会
投资帮助年轻导演和小团队,他们留
学回来高高兴兴去拍片,但可能将来
给谁看都不知道,我明知道这戏不可
能赚钱,出去的钱 90%是不见的,剩下
的10%中可以回10%的本钱回来就偷
笑。但我还是会做。”投资800万的电
影正在排片,但他笑称“投资肯定收不
回来”。

吴奇隆坦言这不是人情投资,只
因为自己拥有的很多东西是从这个环
境得来的。“希望圈子里时时刻刻有很
多有热情有创作想法的人,不然这个
环境会一直没落。当初刘德华如果没
有投《疯狂的石头》,就没有现在的导
演和出色的团队啊。”他直言自己一直
在做梦,经常被公司的人骂“辛苦赚来
的钱你这样就扔了”,不过他也直言

“不可否认很多人看到我做这样傻傻
的事情会很乐意跟我合作,因为他们
觉得反正你也不聪明”。 （凤凰）

【谈野心】
吃亏就是占便宜,
要做完整产业链

《步步惊心》姐妹篇《步步惊情》开播
以来虽然备受网友吐槽,不过吴奇隆和刘
诗诗在剧中的感情结局依然备受“步步
粉”关注。

日前,浙江卫视曝光3个版本的结局
——虐心版,吴奇隆扮演的殷正意外致
残,刘诗诗扮演的张晓四处搜寻,不过殷
正悄然离开张晓,痴心的张晓找到他并决
定照顾他一辈子,虽然一切不尽如人意,
但至少两人最终在一起了,据悉这个算是
最温情的结局了。第二个是虐情版,孙艺
洲饰演的康司瀚与张晓情路坎坷,康斯翰
最终致残,善良的张晓因为内疚以身相
许,殷正和张晓最终只能“错过”彼此。第

三个版本是韩剧版,刘诗诗饰演的张晓多
次入院,身着病号服,脸色惨白,紧紧握住
吴奇隆饰演的殷正,恋恋不舍,不过张晓
因病去世,殷正伤心欲绝,二人还是以生
离死别收场。

究竟最终播出的是哪个结局?浙江卫
视工作人员表示,根据观众的反应来决定
到时播出哪个结局,“自打《步步惊情》播
出之后,他们就组织了专门的舆情监控部
门和市场调研部门,实时监控网友对剧的
反应,并邀请专业人士调研分析观众的情
绪走向,昨日将三个版本的结局在网络公
布,让大家投票选择最喜欢的结局,‘隆诗
恋’将有什么样的结果,全凭网友定夺。”

《步步惊情》三个不同版本结局曝光


